



von links: Jaqueline Suhrow, Kerstin Stadler (Bärenherz) und Toni Küttner

20.11.2022 00:00 CET

„Arthur Guinness Night“ im Kildare City Pub: Tombola bringt 500 Euro ein

Sehr regelmäßig kommen uns die lieben Menschen vom Kildare City Pup im Barfußgässchen in Leipzig besuchen - und immer haben sie eine tolle Spende dabei. Dieses Mal waren es wieder wunderbare 500 Euro, die sie an Kerstin Stadler vom Förderverein für das Kinderhospiz übergeben haben. Das Geld ist der Erlös der im Pub durchgeführten Tombola bei der berüchtigten „Arthur Guinness Night“.

Wir danken Jaqueline Suhrow und Toni Küttner allen, die extra in den Kees'schen Park gekommen sind, um die Spende persönlich zu überreichen.

Und natürlich geht ein riesengroßes Danke an alle, die fleißig bei der Tombola mitgespielt und gespendet haben, und an alle, Partner, die dem Kildare City Pub die tollen Preise dafür zur Verfügung gestellt haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de